
Безопасность в округе обсудили с представителями 

организаций 
 

Сотрудники Управления по ЮВАО Департамента ГОЧСиПБ провели 

методический семинар с представителями организаций округа, уполномоченными на 

решение задач в области пожарной безопасности и защиты населения и территорий от 

возможных происшествий природного и техногенного характера.   

 
Встреча проходила на базе Московского технического университета связи и 

информатики в Лефортово. В качестве спикеров на семинаре выступали преподаватели 

окружного Учебно-методического центра по ГОиЧС и сотрудники Управления. 

Участниками мероприятия стали представители 97 организаций Юго-Восточного 

административного округа, среди которых предприятия транспорта, торговли, пищевой, 

фармацевтической, нефтяной промышленности, органы социальной защиты населения, 

образования, здравоохранения, органы исполнительной власти всех двенадцати управ 

районов округа, сотрудники ГБУ «Жилищник» и многие другие.  

В своем выступлении преподаватель окружного Учебно-методического центра 

Василий Козинец рассказал о последних изменениях в вопросах обучения сотрудников 

организаций на законодательном уровне и отметил важность своевременного 

предоставления заявок на обучение на 2024 год в Учебно-методические центры.   

Обучение сотрудников правилам пожарной безопасности и защиты населения и 

территорий от возможных происшествий природного и техногенного характера - 

первостепенная задача руководства, так как руководители всегда несут личную 

ответственность за ненадлежащее обеспечение в организациях подобных мер. Поэтому 

очень важно отслеживать возникающую необходимость и не тянуть с подачей заявок.   



Во втором блоке семинара были рассмотрены темы, связанные с ежегодным 

планированием мероприятий и действий по защите населения и территории при 

возникновении возможных чрезвычайных ситуаций. 

Заместитель начальника Управления по ЮВАО Департамента ГОЧСиПБ Юлия 

Еловацкая рассмотрела на примерах, какие типичные ошибки допускают организации 

при составлении подобного плана, подсказала, как этого избежать и ответила на все 

интересующие вопросы аудитории. - Такие семинары всегда имеют положительный 

отклик среди участников, так как помогают не только получить разъяснения на 

интересующие вопросы и расширить кругозор своих знаний в области безопасности, но 

и получить уникальную возможность обмена полезным опытом с коллегами.  

Следующий семинар состоится в июне.   
 


